



45 parejas de estudiantes participaron en 2° torneo comunal de cueca en Liceo José Antonio Carvajal de SLEP Atacama

Tras varias horas de baile, destreza, coordinación y pasión por el folclor nacional, 45 parejas de baile integradas por estudiantes de Copiapó y al ritmo de la música en vivo de la agrupación musical y folclórica, COFUDA, deleitaron y cautivaron a las y los asistentes de la Segunda Versión del "Campeonato Comunal Escolar de Cueca 2023" organizado por el Liceo José Antonio Carvajal del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Atacama. Las y los ganadores recibieron reconocimientos de su desempeño en la pista de baile. En la categoría 'Enseñanza Media', el primer lugar fue para Antonella Vallejo y Francisco Rojas del Liceo Fernando Ariztía Ruiz. En la categoría de '5° a 8° básico', el primer lugar fue para Diana Ávila y Martín Castillo de la Escuela Luis Cruz Martínez.

En la categoría de '1° a 4° básico', el primer lugar fue para Marina Castillo y Francisco Maldonado del Liceo Católico, mientras que en la categoría 'Rural', el primer lugar fue para Natalia Peña y Benjamín Monardes de la Escuela San Pedro.

Luis Adasme Padilla, Director Ejecutivo (S) del SLEP Atacama, valoró la iniciativa y sostuvo que, "yo quiero destacar la organización del evento a cargo de la comunidad educativa del Liceo José Antonio Carvajal y agradecer a cada pareja, por presentarse en esta pista de baile. Se han promocionado contenidos de historia, de nuestras raíces, cultura y tradiciones, además se fomenta la convivencia escolar, el trabajo en equipo, la actividad física, el compañerismo y se promueve el desarrollo de la labor de padres, madres y apoderados, que son fundamentales en el apoyo para que sus hijos e hijas puedan bailar.

Felicitaciones por tan noble y pedagógica iniciativa".

En tanto, el director del Liceo José Antonio Carvajal, Vladimir Labbé, expresó que,

"yo estoy muy contento de la realización, organización, desarrollo y ejecución que ha tenido este segundo evento que realizamos en nuestro liceo. Muy contento de la gente, de los alumnos, de la comunidad rural de Copiapó. Muy contentos por los que participaron, se vio a todos bailando en el círculo. Agradecer a los directores que acompañaron a sus alumnos también. Esperamos el próximo año realizar este evento por tercera vez consecutiva".

Por su parte, Pilar Soto, Directora del Liceo Fernando Ariztía Ruiz de Copiapó, quien estuvo de manera constante en el podio de honor con sus estudiantes, manifestó que,

"yo estoy muy contenta porque este es un trabajo que no empezó hace una semana. Ha sido un trabajo arduo, de todo el equipo de docentes y hoy estoy muy orgullosa de los niños que han alcanzado este puesto y muy orgullosa de todos quienes participaron de este campeonato".

Finalmente, Alexander Muñoz, docente encargado de deportes y recreación del Liceo José Antonio Carvajal,

declaró que,

"hoy día con el tema de educación, que está muy complejo, tratamos de trabajar con los equipos directivos de los establecimientos educacionales para organizar este encuentro, ya que era un compromiso asumido con los niños, tanto del taller de folclor como de las otras escuelas y liceos. Ante todo, doy gracias a Dios porque se cumplieron las expectativas, con una escenografía espectacular, donde colocamos un caballo grande y por supuesto, con cueca campesina y rural. Dar gracias al conjunto folclórico de la Universidad de Atacama, COFUDA".



Docentes, asistentes de la educación, padres, madres y apoderados, por cierto, cientos de estudiantes, se congregaron para rescatar en conjunto, el sentido de identidad cultural local y nacional, valorar raíces y tradiciones, promover una sana convivencia y festejar con música y baile, el mes de la patria.